



TRASCENDIÓ

Que el subconsciente jugó ayer una mala pasada a **Andrés García Repper**, integrante del Comité Técnico de Evaluación para la selección de aspirantes al Consejo General del INE, pues durante la instalación de ese grupo en la Cámara de Diputados, el abogado y consultor, identificado por la oposición como un perfil afín a Morena, aseguró que el procedimiento para la elección de los nuevos consejeros electorales “está arreglado”, aunque de inmediato se corrigió y dijo “reglado, no arreglado”.

Que en la comunidad universitaria explotaron contra la suspensión provisional otorgada a la ministra **Yasmín Esquivel** para que la UNAM se abstenga de difundir información sobre la investigación del plagio de tesis, por considerar que se debe privilegiar la presunción de inocencia, y consideraron que se trata de “patadas de ahogada” sustentadas en un intento de amordazar a una institución autónoma por encima de garantías individuales como la libertad de expresión y el derecho a la información. En resumen, dicen, es un absurdo.

Que **Demián Bichir** no ocultó su emoción durante la comparecencia de su papá, **Alejandro**, en comisiones del Senado donde fue ratificado como embajador de México en Panamá, no perdió la oportunidad y tomó fotos con el celular cuando su padre exponía su propuesta de trabajo y respondía a los legisladores. Después de la comparecencia se le vio emocionado y se dijo sorprendido de que una reunión entre el hoy diplomático y **Andrés Manuel López Obrador** le cambiara el rumbo al director teatral.

Que el Gobierno de Ciudad de México, que encabeza **Claudia Sheinbaum**, la dirección del Metro y su sindicato acordaron que a partir del 26 de febrero revisarán los más de 300 trenes que operan en las 12 líneas del sistema para atender oportunamente las fallas que presenten sin frenar el servicio ni afectar a los usuarios. Los tres elaborarán un proyecto de presupuesto para el mejoramiento del servicio y el STC y, de concretarse, se dará un paso importante hacia la búsqueda de soluciones por encima de las diferencias. —